50-jähriges Priesterjubiläum von Hermann Koller



Am 14. September 2007 konnte in der Filialkirche St. Georgen ein besonderes Fest gefeiert werden: das Goldene Priesterjubiläum von Hermann Koller, der am 7. Juli 1957 im Dom zu Klagenfurt zum Priester geweiht wurde. Hermann Koller feierte am Sonntag, den 21. Juli 1957 in der Kirche St. Georgen seine erste Hl. Messe. Es war für unsere Pfarrbevölkerung eine große Ehre, dass sie dieses schöne und seltene Fest mit Pfarrer Koller feiern durfte. Viele Familienmitglieder vom Jubilar, seine Primizbraut Hilda Seiler, jetzt Sr. Hyazintha in Wernberg, Vertreter von Gemeinde und Pfarre und viele Gläubige waren zum Gedenk- und Dankgottesdienst gekommen und auf das 50jährige Wirken als Priester dankbar zurückzublicken.

Um den Fest einen würdigen Rahmen zu geben, sorgte Familienmusik Peitler und der Organist Prof. Hans Pleschberger für die Messgestaltung.

Pfarrer Josef Hörner berichtete am Beginn des Gottesdienstes über den Lebenslauf des Jubilars:

GR Hermann Koller wurde am 14. August 1929 als Sohn der vlg. Grabnerfamilie geboren.

Er besuchte die VS hier in St.Georgen und später die HS in Gmünd. Dann wandte er sich dem kaufmännischen Beruf zu, bis er den Ruf Gottes verspürte.

So begann er im Frühjahr 1948 in Engelhartszell sein Gymnasialstudium und legte 1952 in der Lehranstalt Lambach die Reifeprüfung ab.

Seine philosophisch-theologischen Studien absolvierte er im Priesterseminar in Klagenfurt.

Seine Stationen seelsorglichen Wirkens waren:

- > Sagritz im Mölltal (1958 1959)
- > St. Michael im Lavanttal (1959 1962)
- > Altersberg bei Gmünd und Treffling (1962 1963)
- > St. Marein im Lavanttal (1963 1965)
- > Dann war er bis zu seiner Pensionierung in der Pfarre Pisweg im Gurktal, wo er sich besonders durch die Renovierung der Kirche ausgezeichnet hat (1965 2002).

Über besondere Ereignisse aus seinem Leben berichtete Pfarrer Koller persönlich bei der Predigt.

Anschließend an den Festgottesdienst lud der Pfarrgemeinderat den Jubilar und seine Familie zu einem gemütlichen Abendessen im Gasthof Post.





Gratulation von PGR Obfrau Christine Peitler und Bürgermeister Franz Eder





Eine erhebende Feier an die sich alle gerne erinnern